

# *Pide presidente argentino crear un Fondo de Emergencia Humanitaria*

---



Buenos Aires, 26 mar (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, pidió a los líderes del G20 a crear un Fondo de Emergencia Humanitaria para combatir la grave situación mundial por la pandemia de la Covid-19.

Al abrir una cumbre virtual de líderes de ese foro, el mandatario llamó a los líderes de las 20 principales economías del mundo a suscribir un gran Pacto de Solidaridad Global, tras afirmar que nadie se salva solo de esta situación que atraviesa el planeta.

“Nos convocamos en un momento único de la historia que nos impone actuar con valentía”, expresó y añadió: “No debemos paralizarnos ni temer, mucho menos podemos resignarnos, tenemos que dar una respuesta creativa en este presente que nos ha tocado en suerte”.

Durante su intervención en la reunión extraordinaria, que se realizó por videoconferencia, Alberto Fernández subrayó que la urgencia que marcan las muertes obliga a crear un Fondo Mundial de Emergencia Humanitaria que sirva para enfrentar, mejor equipados de insumos, el contexto en que vivimos.

“Enfrentamos el dilema de preservar la economía o la salud de nuestra gente. Nosotros no dudamos en proteger integralmente la vida de los nuestros”, remarcó el gobernante argentino a sus pares e insistió en que el tiempo de los codiciosos ha llegado a su fin, al ahondar en una frase del papa Francisco.

Por otro lado, señaló que es hora de aprovechar este momento para crear soluciones económicas extraordinarias y celebró que el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial adviertan el ocaso del presente y se reconozca lo insostenible de las deudas que soportan los países más postergados.

Hoy la nación sudamericana también está afectada por la pandemia del nuevo coronavirus COVID-19 con 14 fallecidos, dos más en esta jornada.

Si el viernes pasado la cifra era de 158 contagiados, en apenas una semana, cuando se decretó la cuarentena, ya suman 589 los infectados por el virus que ahora se extiende a 18 provincias del país, con el 70 por ciento de los casos en esta capital y la provincia de Buenos Aires.

En esta jornada falleció un hombre de 90 años que estaba internado en el Sanatorio de la Trinidad de Ramos Mejía y no había viajado al exterior.

Presentó un cuadro sintomatológico de neumonía grave, en tanto se reportó además el deceso de un médico que había vuelto de Europa el viernes 13 de marzo y al día siguiente ingresó al hospital por un grave cuadro respiratorio.

Se trata de Alejandro Pasarelli, quien ejercía su profesión en la ciudad de rionegrina de Cipolletti y que días atrás fue protagonista de un rumor que indicaba que padecía la COVID-19, reportó el canal TN.

En un nuevo parte, la secretaria de Acceso a la Salud de la Nación, Carla Vizzotti, precisó que el Ministerio de Salud trabaja contrarreloj para mejorar la distribución de respiradores, medicamentos e insumos y adelantó que el invierno que se acerca será diferente y se aplicarán medidas para promover el distanciamiento social, que es clave.

De los casos por el nuevo coronavirus en Argentina, el 59 por ciento son hombres y el 41 mujeres, mientras que el 48 por ciento de los contagios fueron de personas con antecedentes de viajes al exterior.

Por otro lado hay 25 personas en terapia intensiva y otras 76 fueron dadas de alta.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218019-pide-presidente-argentino-crear-un-fondo-de-emergencia-humanitaria>



**Radio Habana Cuba**